

GIANLUCA POZO PONE FIN A 16 AÑOS ENTRENANDO A LOS EQUIPOS DE SPORTIVA ITALIANA:

“Que se pierda todo lo hecho por este tipo de cosas es frustrante, decepciona”

El excoach de la escuadra porteña lamenta que por falta de apoyo económico el club no pueda seguir participando en la Liga Nacional de Básquetbol, y dice que así él no puede continuar.

Claudio Morales Salinas
 La Estrella de Valparaíso

Sportiva Italiana no participará en la próxima edición de la Liga Nacional de Básquetbol. Así lo lamentaron en una publicación los jugadores del plantel masculino luego de la buena campaña que hicieron en el último campeonato; lo que posteriormente fue confirmado en estas páginas por el presidente de la institución, Sergio Romano. La falta de recursos que aqueja al club privará a Valparaíso de tener representación en la máxima categoría del deporte cesterero.

Gianluca Pozo, el artífice de los equipos de la escuadra porteña desde hace varias temporadas, comentó de entrada que “es lamentable por todo el trabajo que veníamos haciendo, entiendo que el club no tiene la capacidad económica de seguir con el equipo en la liga, no llegaron los apoyos, por más que se buscaron por distintos lados”.

-¿Y esa situación hace imposible que usted siga como entrenador?

-Es que yo vengo hace muchos años construyendo este equipo con casi los mismos jugadores, y obviamente es difícil salir del lugar que nos ganamos deportivamente. Cuando el año pasado estuve cerca de



EL COACH DIRIGIENDO A SUS AHORA EXPULPILOS EN EL MARCO DE LA ÚLTIMA LIGA NACIONAL CESTERA.

irme, puse ciertas condiciones para que me quedara, y una de ellas era competir, como lo hicimos, en la Liga Nacional. Eso ahora no se va a cumplir, por lo que nos están las condiciones para poder quedarme y seguir trabajando.

-¿Tampoco continuará entonces al mando de la categoría femenina?

-Tampoco, porque mi estadía en el club tenía que ver con el desarrollo de los dos equipos, en paralelo. Creo que sería injusto quedarme con el equipo femenino viendo que el equipo masculino se disuelve, en el club lo sabían, a mí me motivan los desafíos profesionales, y en ese sentido la liga masculina era muy desafiante para el proyecto que teníamos. Si bien con las mujeres hemos po-

7
títulos consecutivos ganó el estratega al mando de la rama femenina itálica. Tampoco continuará en dicho cargo.

dido ganar varios títulos, y es muy atractivo competir afuera, creo que no sería justo quedarme solo con las mujeres y ver cómo ellos tienen que arreglárselas por su lado.

-¿No cree que es una pena que en Valparaíso no estén a disposición ni recursos públicos ni privados para apoyar a un club que otorga identidad y logros deportivos?

-Es muy lamentable el abandono que sufrimos de parte de la municipalidad,

que era el principal aliado que teníamos. La verdad es que con el cambio de administración, el interés por el básquet, y por la gente que estábamos moviendo, fue prácticamente nulo. En el municipio, con el alcalde anterior, se habían comprometido mucho con nosotros, vieron el crecimiento que hubo, la expectativa que se generó en Valparaíso, éramos protagonistas de los pocos eventos que congregan a la familia. Lo mismo del Gobierno Regional, que tampoco fue el mismo apoyo; y de la empresa privada, la verdad es que nunca tuvimos un apoyo contundente, eran más que nada empresas chicas y familiares que se metían la mano al bolsillo para apoyarnos, con sus condiciones, pero nunca una gran

SIN CONJUNTOS DEL PUERTO EN LA LNB

La próxima edición de la Liga Nacional de Básquetbol no contará con ningún elenco representativo de la ciudad de Valparaíso. Esto porque además del retiro de Sportiva Italiana, el Club Deportivo Árabe cayó por dos a cero en el marco de la serie correspondiente a la final zonal de la Liga Dos, por lo que no podrá luchar por el ascenso a Primera División. Marcelo Gallegos, técnico de los de avenida Colón, aseguró tras perder el segundo cotejo frente a los capitalinos por 61-74 que “no nos tenemos nada que reprochar, dimos todo, nos quedamos vacíos hasta el último segundo de partido, y sabíamos que nos íbamos a encontrar con un rival de jerarquía”.

empresa, o una vinculada a la colonia, respaldaron este proyecto, y es así como se está perdiendo. Creo que esta pérdida se va a ir notando con el paso del tiempo, con los jugadores menores y con toda la gente que se movía en torno al club. Todo eso va a empezar a disminuir.

-¿Y qué pasará con los jugadores que componían el plantel? Ustedes también tenían varios extranjeros destacados.

-Lo de los extranjeros es más particular, porque ellos vienen, hacen su trabajo y se van, es difícil sostenerlos de una temporada a otra, pero el núcleo de jugadores nacionales va a recibir ofertas, han hecho una gran temporada para merecerse esas ofertas, y de seguro más de algún equipo los va a venir a buscar. Así es como se va a perder ese trabajo que hicimos durante muchísimos años, de desarrollar, de madurar a los jugadores, de crecer; de tener seleccionados en todas las categorías. Todo eso va a quedar en nada para el club, es difícil y de cierta manera es injusto, pero nosotros desde la cancha es difícil que podamos hacer algo más.

-Usted estuvo presente en todo ese proceso, ¿eso también lo apena?

-Yo empecé a trabajar en el club en el 2009, y con

los equipos adultos, el 2013 tomé a los varones y el 2018 a las mujeres. Toda mi carrera básicamente la hice en Sportiva, empecé a dirigir a los 19 años, gracias a mi trabajo acá llegué a la Universidad de Viña del Mar, que ahora también estamos yendo a torneos internacionales, gracias a esto llegué a la selección chilena, de hombres y de mujeres. Toda mi carrera se ha desarrollado en torno a mi trabajo en el club, y quizás lo que pasa lo resiento más que nadie porque estaba antes que llegaran todos los directivos que hay ahora. Nos costó mucho llegar hasta acá como para que se termine por algo así. Si nos iba mal en una liga y decidían contratar a otra persona, si un equipo nos ganaba y eso implicaba perder la categoría, o algo por el estilo, es parte del deporte; pero perder todo lo hecho por estas cosas es frustrante, decepciona para quienes decidimos vivir en torno al deporte, pero ya está, lo tenemos asumido.

-¿Qué es lo que se avecina para su futuro?

-Yo me dedico a ser entrenador de básquetbol y si algún equipo le parece que mi trabajo le puede servir, estoy dispuesto recibir ofertas y sentarme a conversar. ☺